
UNIDOS MOVIENDO AL NAYAR

ACTA DE .ESION DE CABILDO No."O
DEL H.XXV AYUNIAMIENTO DEL NAYAR, NAYARII.

H. xxv AYUNTAM!ENTO

DEL NAYAR
2014 - 2017

JESUS MARIA; MUNICIPIO DEL NAYAR, ESTADO DE NAYARIT SIENDO LAS 17:00
HORAS DEL DIA 20 DE FEBRERO DEL AfilO 2015 REUNIDOS EN LAS INSTALACIONES
DE LA SALA DE JUNTAS DE CABILDO MUNICIPAL RECINTO OFICIAL DEL
AYUNTAMIENTO, A EFECTO DE LLEVAR ACABO LA SESION ORDINARIA DE
CABILDO, PREVIO CITATORIO GIRADO A LOS Cc. SfNDICO; MA. ANGELA RAMIR
ROBLES, ASI COMO OS REGIDORES LOS CC. PROFA, AMANDA CARAY NAVARRET ,
PRF, JULIO JlMENEZ DE LA CRUZ, C. ONOFRE CARRILLO GONZÁLEZ, PRO •
ALEJANDRO LOBATOS LUCAS, C. JULIA LUCAS MEDINA, C. ANGEL CARRILLO DE
ROSA, C. GUILLERMO CARRILLO DE LA CRUZ, PROF, JUVENTINO DIAZ SERRANO, C.
PETRONILA JAVIER VAZQUEZ Y PROF. DIEGO BALLESTEROS MOllNA. EN LOS
TERMINOS FUNDADOS FIJADOS PARA DICHO EFECTO EN LA CONTlTUCION
POllTICA DE LOS ESTADOS LJNIDOS MEXICANOS EN EL ARTfcULO 115,EN LA LEY

\ MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE NAYA~rriENSUS ARTfcULOS 1,2,4 FRACCION IX,
ARTICULO 49 Y 50 FRACCIONI, 51~;5~, ~4,.55;57,5S,59,. 63, 64, FRACCION 1, 65
FRACCION V, 70 FRACCIONES 1, Y.V;71, FRACCIONES 1, V, VI, 73, FRACCION 111, 7
FRACCION 1,11,111, IV, V, VI, VII, VIII, IX, X, XI, XII, PRESIDE LA MISMA EL C. PRESIDE
MUNICIPAL, BAJO EL SIGUIENTE:

ORDEN DEL DIA.

L-IN,IALACION LEGAL DE LAA'AMBLEA

a.- LECTUU y APROBACI6N DEL ACTA ANIERIOR

4.-IN.ORME DE PLANEAClON

l.- IN.ORME DE IESOR •• IA

•• -A.UNIO. GENERALES.

f.- CLAU'OU.

PUNTO N•• le- Se realiza el pase de lista, informando el Secretario del Ayuntamiento a
Presidente Municipal que se encuentran presentes todos los miembros del Cabildo del H.
XXV Ayuntamiento Del Nayar.

PUNIO No L- Se declara instalada la asamblea y validos los acuerdos que de la mism
emanen.
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PUNIO No. Ie- LECI•••••. --' s •••• Ia A.I.IO. A lo cual s
aprueba en su totalidad y cada uno de los puntos, aprobándose por unanimidad con 1
votos a favor.

H. xxv AYUNTAMIENTO

DELNAYAR
PUNIO No. 4.- INFORME DE PLANEACION. El Secretario del Ayuntamiento 2014-2017

Crispín Carrillo Carrillo sede el uso de la voz al Director de Planeación Ing. Oswaldo
Estrada el cual da a conocer el avance de las obras y los trámites administrativos de
seguimiento obras y hace la explicación de los avances de gestión de los arranques de
obra dándose inicio en la obra del Saucito, peyotan y en Mesa del Nayar, para dar el
arranque a todas las obras que de alguna manera selesva a dar el seguimiento además
que tendremos la visita de la Directora Nacional Nubia Mayorga de la CDI el día lunes
30 de marzo en el poblado de potrero de la palmita para darle energía eléctrica a
varias comunidades de Mesadel Nayar, de igual manera setuvo una modificación de las
reglas de operación para la aplicación de los RecursosFederales y que el cambio legal
detiene un poco el trámite para el apoyo en losprogramas de infraestructura en el tema
de Educación como son caminos y aulas estamos además ya en la última parte para
edificación de 111 ciento once unidades básicas de vivienda' y abriendo los expedientes/'
para la realización de caminos

En uso de la voz el Presidente. MUnicipal manifiesta que el informe del Director e
Planeación y hace algunas. referencias al mismo y señala que el próximo miércoles e
realizara una reunión y se le dará seguimiento a las obras de trabajo que beneficia
varias c unidades y hace referencia a los convenios que se estarán haciendo en los
próx' os días y que se está trabando en la rehabilitación de los caminos y ya estamos

parados para la semana santa.y recibir bien a los visitantes de todo el Estado y del ~i}..
, país que nos visitaran, de igual' manera recomienda el •Presidente Municipal el C. ¡(I .
Octavio lópez de la Cruz a todos y cada uno de los Regidores que se pongan al tI)
pendiente de lasobras en suscomunidades para que serealicen de la mejor manera.

El P.e_ld.nte M.nldpalseñala. que los Módu.lossolarespara su aplicación y entrega ~
en las comunidades donde 'se.necesiten a lo•que propone el presidente realizar una
agenda se va a revisar ese punto para darle seguimiento, A lo cual se aprueba en su
totalidad y cada uno de lospuntos, aprobándose por unanimidad con 12 votos a favor el
informe del Director de Planeación.

PUNIO No.I.-INFORME DE IESORE.IA El Secretario del Ayuntamiento C.I_píny...C••• lllo C• .,lIlo sede el uso de la voz a la Tesorera Municipal Gabriela Aguiar.
~ Monteon y da a conocer a los integrantes del cabildo los ingresosy losegresosdel periodo

de Enero a lo que transcurre en el mes en curso dando una explicación de todas las
cuentas a todos y cada uno de losintegrantes del cabildo.

Además que referente al pago de luz que se estaban pagando a la Comisión Federa

~

de electricidad ya que están en revisión para llegar a cabo los trámites necesariospara
.
.'

ya no pagar tanta Luz Eléctrica '842 teltclen • c••• ent. VI dot mil petot y estaba
realizando las tio espara que esta situació seregularice en tiempo y en forma
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y referente a 105 Vldtt~U) Jt: ~~IIUUU y L/U~\.UI tU) )úluclones para satisfacer es
necesidad y para poder justificar ese gasto poder soportar figurarlo como un
compensación seestá trabajando esesoen el área de Tesorería.

H. xxv AYUNTAMIENTO

En uso de la voz el Presidente Municipal estamos muy al pendiente de los recursosYfL2~~JAR
tesorería y buscando siempre una buena organización para seguir llevando el orden
necesarioy que seva a iniciar con un procesopara firmar las nóminas y con ello seguir el
trámite correspondiente.

El cobro de Licencias la gente que vende quiere sentir esa seguridad por el pago de
Licenciasen lasdiferentes comunidades en usode la voz la Tesorera Municipal manifi a
que enviara a la responsablede la Nómina para que recabe las firma para concretar··
pago

En uso de la voz el Regidor Onofre Carrillo Conzález manifiesta sobre el pago de n e
agentes de la policía municipal en la cual hace del conocimiento a la Tesorera Mumcipal
a efecto de realizar el pago correspondiente; por lo cual la Titular del Área de Tesorería,
señala que va a realizar el análisisde losAgcrnt~s de la policía municipal dependientes de
la Dirección de Seguridad Pública M4i'1icipal•.

ORILLO CARRILLO
DE AYUNTAMIENTO

C. AV LOPEZ DE LA CRUZ
PRESIDENTE MUNICIPAL

e.- ASUNTOS GENEllALU.- En ese sentido el Presidente Municipal le solicita al
Secretario que pregunte en asuntos generales si quedan temas pendientes por tratar
preguntando a los integrantes d~ICabildo a ·10 cual no habiendo ni un tema pendiente
ACTO SECUIDO SE PROCEDEA DAR POR CONCLUIDO EN EL LUCAR V FECHA VA
CTADOS LOS TRABAJOSDE ESTASESIONA LAS 20:30 HORAS POR EL PRESIDENTE
MUNICIPAL C. OCTAVIO LOPEZ DE LA CRUZ.

En usode la palabra el Presidente Municipal el C.Octavio López de la Cruz señala que el
alta a lospolicías sedebe de tener estricto cuidado en la elaboración de las altas en darle
vista a la contraloría yalSec:retario de Ayuntamiento cuidando siempre ..los temas en
materia económica; a lo cual el Presidente.instruye ala Tesorera municipal que elabore
una ficha informativa de Josagentes de seguridad pública antes mencionados mismos
que deberá presentar en.la próxima reunión de cabildo. A lo cual se aprueba en su
totalidad y cada uno de lospuntos, aprobándose por unanimidad con 12 votos a favor el
informe de la Titular de la Tesorería .Municipal.
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L AIO. LRA'
REGIDOR.-------

LESIERO. MOLINA
REGIDOR

c..

PROF. ALEJA

.ERRANO

RILLO GONZALa
IDOR

LA PRESENTE REUNION CORRESPONDE AL ACTA DE CABILDO NO. 010 DEL H.
AYUNTAMIENTO DEL NAYAR, NAYARIT; CON FECHA 20 DE FEBRERO DEL 2015.
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